



Fecha clave del Concurso: 09 de Septiembre. Entrega de Planes de Negocio y Emprendimiento Social.

Boletín N° 136

Inscripciones hasta el 30 de agosto

Proinlara lleva a cabo cuarta edición de "Rueda de Proyectos"

Entre el 12 y 13 de noviembre en el Hotel Jirahara, de Barquisimeto se llevará a cabo la cuarta **Rueda de Proyectos** del estado Lara, que busca estimular el fomento de innovaciones y de planes de negocios, con el propósito de hacer que el estudiante universitario y el público en general se forme como empresario y adquiera las herramientas idóneas para poner en marcha su propio negocio.

La actividad es organizada por PROINLARA, Asociación Civil de Promoción de Inversiones del Estado Lara, que busca impulsar la inversión pública y privada para el desarrollo socioeconómico de la entidad.

Los organizadores afirman, que en la misma se encuentran inscritos proyectos vinculados a diferentes áreas, entre ellas: veterinaria, agronomía, TIC, sociales, recreativo, turísticos, tecnología, manufactura y otros.

Las inscripciones pueden efectuarse vía electrónica, a través de la página Web www.laraenred.com. Los emprendedores tienen oportunidad para inscribir sus proyectos hasta el próximo 30 de agosto.

En esta iniciativa puede participar cualquier persona que desee invertir en el estado Lara, que sea egresado universitario o estudiante de pre o post grado universitario, profesores, investigadores o la comunidad universitaria en general, así como instituciones públicas y privadas o personas cuyas empresas o cooperativas tengan menos de 10 personas en nómina y tengan menos de 5 años de actividad. Asimismo, podrán inscribir su proyecto participantes del **Concurso Ideas**.

Los concursantes recibirán también asesoría personalizada y confidencial pre-evento y post-evento, reconocimiento al mejor proyecto, obtención de un premio al mejor proyecto evaluado, certificado de participación y promoción post evento de su trabajo. Además tendrán la posibilidad de iniciar una sociedad con un inversionista.

Desarrollo sostenible e integración regional

CAF impulsa el desarrollo emprendedor



La Corporación Andina de Fomento es una institución financiera multilateral que apoya el desarrollo sostenible de sus países accionistas y la integración regional.

La institución, atiende a los sectores público y privado, al suministrar múltiples productos y servicios financieros a una amplia cartera de clientes, constituida por los gobiernos de los Estados accionistas, instituciones financieras, y empresas públicas y privadas.

La CAF, se involucra con el Concurso Ideas, desde su inicio, como parte del grupo de instituciones asesoras de la iniciativa. Este año cambia su rol de apoyo, y se integra al grupo de empresas y organizaciones que patrocinan el desarrollo de Ideas 2008.

[Para ver el video de la filosofía Corporativa de CAF, pulse aquí](#)

Manuel Malaret, Director de Pymes y Microfinanzas de la CAF, afirma que "Ideas contribuye a fomentar el desarrollo de la capacidad emprendedora de los venezolanos, y este es un principio que se alinea perfectamente con los valores de la Corporación".

"La CAF, es un banco de desarrollo, y por ende, todas nuestras actividades están orientadas a la responsabilidad social. Nuestras líneas están enfocadas hacia dos aspectos fundamentales, el desarrollo sostenible y la integración regional", aseveró Malaret.

En este sentido, el Director de la Corporación aseguró, que "el Concurso Ideas se compagina perfectamente con la CAF, al permitirnos fomentar el emprendimiento nacional, a través del desarrollo de la innovación, la creación de nuevas organizaciones -tanto del área de negocio, como del aspecto social-, el fortalecimiento de la pequeña y mediana empresa, así como el mejoramiento de la competitividad".